
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 (1) 2009年度予算には次のような特色があります。  

  ・駐輪場整備計画の平置きを含めた見直し （経費削減と利便性向上を図る） 
  ・乳幼児医療費助成の拡大 （小学生も対象に） 
  ・耐震診断に要する経費の助成  

 (2) 新副市長は千葉県庁から来た方で、財政を担当したこともあるそうです。期待しています。  
 (3) 「政策協定書に関する陳情書」の一部採択を受けて、調査特別委員会を設置する決議案が
永瀬議員から提出され、質疑と採決が行われました。   

 
  

議員名 予算案 副市長 特別委の設置 議会の会派名 

山本 武 ○ ○ × 

柴田 圭子 ○ ○ × 

神田 悦男 ○ ○ × 

市民自治ネットワーク 

松井 節男 ○ ○ × 

福井 みち子 ○ ○ × 

影山 廣輔 ○ ○ × 

市民の声 

岩田 典之 ○ ○ × 

幸正 純治 ○ ○ × 
結ゆう SHIROI 

鳥飼 博志 × ○ × 日本共産党 

長野 紘一 ○ ○ ○ 

素田 久美子 ○ ○ ○ 

石井 恵子 ○ ○ ○ 

公明クラブ 

多田 育民 × ○ ○ 会派まちづくり 

中村 繁太郎 × ○ ○ 結ゆう SHIROI 

古沢 由紀子 × ○ ○ 

長谷川 則夫 × ○ ○ 

秋本 享志 × ○ ○ 

石田 信昭 （議長) （議長) （議長) 

谷嶋 稔 × × ○ 

しろい政和 

永瀬 洋子 × × ○（提案者） 自治とまちづくり 

賛否の合計数  (賛成11,反対8)  (賛成17,反対2)  (賛成10,反対9) 
 

なお、我孫子市議会などは、賛成した議員や反対した議員について議会だよりやホームページに掲載していま

すが、白井市議会は掲載していません。  
採択  ： 請願（陳情）について、肯定する議会の意思決定。通常、妥当性があると判断し実現性が強いと判断した場合の決定。  

一部採択： 請願（陳情）の一部に賛成し得る部分があった場合、その部分を指定して採択すること。 

 

 

白井市の 2009年度予算と副市長が可決成立 

賛成した議員、反対した議員の一覧 

3月25日の市議会において、横山市長が予算と副市長案を提出しました。
そして質疑と採決が行われ、共に賛成多数で成立しました。 
 

賛成した議員、反対した議員を下表に示します(順不同）。 ○：賛成、×：反対 
 

発行者 新白井の会 会長 川崎孝征 



白井市に関する新聞記事   
日付 新聞社 見出し 内容 

2008/12/02 毎日新聞 初当選の横山氏 
「誇りある街づくりを」 

マニフェストについて「保育所の需要調査など

はすぐ着手したい」と横山市長は意欲を見せた。 
2008/12/18 千葉日報 市長が所信表明 

市民自治の街作りたい 
「市民が『自分たちの街のことは自分たちで決

める』といった市民自治の街を作りたい」と市

長は述べた。 
2008/12/23 朝日新聞 市内業者優遇に署名 

白井市長謝罪 
「問題点があることを把握できなかったのは深

く反省している」と市長は述べた。 
2009/02/17 千葉日報 一般会計157億円4年ぶ

りの減額 
児童手当などの扶助費の増加の一方、建設事業

費を減らし前年度比4.2%減と4年ぶりの減額。 

横山市長は「市税の減収などなかなか大変な作

業だったが、保育園の改築や小学生医療費助成

の拡大など子育て世代の気持に沿った予算にで

きた」と評価。 
2009/02/17 千葉日報 市長公用車を公売 市長就任時の公約の一つだった市長公用車を一

般競争入札で公売を行うと発表した。 
2009/02/17 東京新聞 小学生も入院費助成 

自己負担1日200円 
小学生医療費助成や市障害者支援センター（仮

称）整備などの新規事業で独自色を打ち出した。 
2009/02/17 東京新聞 税収減で給与も減 

特別職は10～2%減 
横山市長は、予算案が 4.2%減になったことを受
け、市長ら特別職の給与を減額する事を発表し

た。18日からの定例議会で正式決定する。 
2009/03/10 千葉日報 市民と直接対話 

4月から白井市長 
横山市長は、市役所 1階のロビーでの市民との
直接対話をスタートする。 
（4 月末時点で、5 組の方が市長と話をしまし
た。白井市ホームページの市長挨拶に掲載） 

2009/03/12 千葉日報 子育て家庭を支援へ 白井市立南山保育園の移転に伴い、新園舎での

通常の保育のほか、新たに子育て支援センター

業務、一時保育、産休明け保育を4月1日から
実施する方針を固めた。 

2009/04/23 千葉日報 北総線の利便性向上へ 
沿線議員の会が発足 

高運賃是正をはじめとする北総線の利便性向上

などを目指す「（仮称）北総線の利便性向上を目

指す沿線議員の会」が 23 日、東京・葛飾区か
ら印旛村までの北総線沿線自治体の議員有志約

70人で発足。 
(白井市からは、岩田、幸正、中村、山本、柴田、
神田、福井、影山の8人の議員が参加。4月末時点)  

             
「新白井の会」は「市民の目線で市政を捉え現状を知る。そして問題点は何かを考え、解決に向け提言していくことを目的とした会です。 
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